



La Vice-Presidencia de Mujeres del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) se une al júbilo del pueblo mujer Nicaragüense por haber alcanzado el 51% de los escaños de la Asamblea Nacional para el género femenino.

De esta manera el pueblo de Sandino ha dado la más grande demostración de amor a su patria, de madurez política y de resistencia popular y a la vez constituye un sentido homenaje a luchadoras y guerrilleras sandinistas asesinadas en la dictadura somocista como Luisa Amanda Espinoza con apenas 22 años, el 3 de Abril de 1970, y las combatientes de la Operación Diciembre Victorioso de 1974, Olga Avilés, Eleora Rocha y Leticia Herrera.

Hoy, cuando se cierne sobre Nicaragua, Cuba y Venezuela medidas coercitivas unilaterales por parte del imperialismo estadounidense que buscan asfixiar los procesos de cambio y la construcción de una sociedad justa y feminista, el Comandante Presidente Daniel Ortega y la Vice-Presidenta Rosario Murillo, junto al pueblo de Nicaragua, depositan toda su confianza y esperanza que una Asamblea Nacional con mayoría feminista será capaz de enfrentar con éxito y visión estratégica las amenazas imperialistas y sus aliados de la derecha internacional.

Cuente Nicaragua, Daniel Ortega, Rosario Murillo y el pueblo mujer, con la total solidaridad de las mujeres Venezolanas, agrupadas en la Vice-Presidencia de Mujeres del PSUV, y en los distintos movimientos sociales feministas del país.

¡Viva Augusto César Sandino!

¡Viva Luisa Amanda Espinoza!

¡Vivan las mujeres de Nicaragua!